

República AFAP promueve las ideas de los jóvenes

República AFAP apoya y organiza tres iniciativas que contribuyen con la creación de valor y el desarrollo de ideas innovadoras.

El objetivo de República AFAP es apoyar todos aquellos emprendimientos que favorezcan el desarrollo de nuevos proyectos permitiendo a los jóvenes producir conocimiento, crecer profesionalmente e insertarse en el mercado laboral.

Certamen de Investigación sobre el Sistema Previsional Mixto

En conjunto con la Facultad de Ciencias Sociales y la Facultad de Psicología, República AFAP co-organiza el Certamen de Investigación sobre Seguridad Social: "El Sistema Previsional Mixto".

El objetivo de este certamen es invitar a todos los jóvenes menores de 35 años a realizar un trabajo inédito y novedoso que sea insumo para el desarrollo de nuevas iniciativas dentro de nuestro sistema previsional actual.

Los trabajos serán evaluados por un jurado integrado por la Facultad de Ciencias Sociales, la Facultad de Psicología, República AFAP y el Banco de Previsión Social.

Las mejores investigaciones recibirán los siguientes premios en efectivo a saber, primer lugar: \$75.000, segundo lugar: \$50.000 y tercer lugar: \$25.000. El plazo de entrega de las investigaciones es el 30 de setiembre de 2008.

Desafío SEBRAE

Desafío SEBRAE es un juego de simulación por computadora que pretende despertar el espíritu emprendedor entre los estudiantes de Instituciones de Educación Superior de cualquier carrera. Este emprendimiento fue lanzado originalmente en



The image contains three promotional posters for AFAP initiatives. The top poster is titled "SE ABRE UNA NUEVA PUERTA A LA INVESTIGACIÓN" and promotes a competition on the mixed security system. The middle poster is titled "DESAFIO SEBRAE 2008 URUGUAY". The bottom poster is titled "tus ideas valen más que nunca" and promotes a national youth idea competition.

Brasil y desde 2004 la Asociación de Dirigentes de Marketing lo organiza en Uruguay, en conjunto con Dinapyme y el LATU. República AFAP apoya y auspicia esta iniciativa junto a otras instituciones y alienta a sus afiliados y familiares a participar de esta propuesta.

Tus ideas valen

Ésta es la 4ta edición de este concurso organizado por la ONG Uruguay de las Ideas, que República AFAP apoya e invita a participar. Tus ideas valen es un concurso nacional de ideas y proyectos innovadores creados por jóvenes de 13 a 29 años y emprendedores de todas las edades.

El propósito de este concurso es que los jóvenes participen de una experiencia positiva que les permite ser protagonistas, los orienta a desarrollar capacidades, además de que fortalece la actitud innovadora y emprendedora. Para los emprendedores representa un impulso de integrarse a una red de recursos para desarrollar sus proyectos y obtener financiamiento.

El único requisito para elaborar la propuesta es que sea realizable en Uruguay. Los mejores proyectos podrán ganar viajes al exterior, becas de estudio, computadoras y muchos premios más. El plazo de entrega de los trabajos es el 15 de octubre.

Por más información acerca de cualquiera de estos concursos se debe ingresar al portal de República AFAP www.republicafap.com.uy o comunicarse a través del servicio gratuito de asistencia telefónica 0800-2888, desde todo el país.